

二本松市消防団 春季合同検閲  
**市民の安全を守る決意を新たに**

市消防団の春季合同検閲は4月28日、東和地域で開催されました。団員らは、針道字町地内で観閲を受けたのち、ラッパ隊を先頭に、カントリーパークとうわまで行進しました。会場では式典が行われ、初めに、これまで消防団活動にご尽力いただいた方々へ功績章や精績章などが授与され、その後、団員らが練習を積み重ねてきた中隊訓練やラッパ隊ドリル演奏などが披露されました。

- 1\_観閲を受けるための隊形に整列する団員
- 2\_行進する隊の先頭で演奏するラッパ隊
- 3\_式典会場での整列完了の様子



女性消防団員誕生  
**女性消防団員も検閲に初参加**

平成31年4月、市消防団に初の女性消防団員が誕生しました。二本松地区隊、安達地区隊、岩代地区隊に所属する4人の団員は、春季合同検閲に初参加し、堂々と検閲を受けました。

- 1\_二本松地区隊の穂積団員
- 2\_二本松地区隊の渡邊団員
- 3\_安達地区隊の星野団員
- 4\_岩代地区隊の遠藤団員



市内小学校で運動会

## 楽しみにしていた運動会！

市内の小学校では、4月下旬から5月にかけて運動会が開催されました。写真は、晴天に恵まれた小浜小学校の運動会の様子。家族や友達からたくさんの声援を受けて、元気いっぱい楽しみました。

- 1\_全力疾走！2年生の「90m走」
- 2\_5・6年生の団体競技「いざ、出陣！」
- 3\_3・4年生のチャンスレース「新元号はどれ？」
- 4\_力いっぱい声を出して「応援合戦」



ひまわり里親プロジェクト

## 復興の花ひまわりの種寄贈式

4月24日、NPO法人「和(なごみ)」の佐藤美穂施設長と施設利用者の方3人、そしてマスコットキャラクターの「たびくま」くんが市役所を訪れ、ひまわりの種600袋(約6万粒)が寄附されました。「和」では、ひまわりの種の袋詰めやグッズ作成などを利用者さんの仕事として行っています。ひまわりの種は、市役所1階市民ホールにて、配布しています。



水雲神社 春祭り

## 小浜成田水雲神社の太々神楽

5月3日、快晴の中、小浜成田地区の水雲神社で春祭りが厳粛に、そして和やかな雰囲気の中行われました。春祭りに参加した氏子の皆さんの顔はとても晴れやか。伝統を受け継ぐ地元の若連が舞う十二神楽の神事は市の無形民俗文化財に指定されています。



ご長寿を祝う

## 新殿地区で敬老会

5月3日、岩代地域の2つの地区で敬老会が行われました。杉沢地区では103回目、東新殿地区では99回目の開催。各種演芸も披露され、地域ぐるみでご長寿をお祝いしました。



1\_東新殿地区敬老会での集合写真  
2\_杉沢地区敬老会での集合写真

## 内閣府特命担当大臣(地方創生担当)表彰 日本ワインの認知度向上へ

二本松信用金庫を含む東北の信用金庫等が連携して企画した「東北しんきんワイナリー紀行」が大臣表彰を受賞し、その報告のため4月17日に二本松信用金庫の石川憲幸理事長が市役所を訪れました。

※日本ワイン…国産ブドウのみを原料とし、日本国内で製造された果実酒で、二本松市ではふくしま農家の夢ワインで醸造している。



## SAKEとWINEを愛して 日本酒ナビゲーター資格認定証交付式

3月に開催された資格認定講座(にほんまつDMO主催)を受講した43人の日本酒ナビゲーターに、5月7日、日本酒ナビゲーター認定証が交付されました。ポスターやのぼり旗も贈呈され、二本松市を「美味しい日本酒をつくっているまち」「美味しい日本酒を提供できるまち」としてPRしていきます。



## 令和元年 市民ホールで記帳所設置

天皇陛下、上皇上皇后両陛下へ奉祝・奉謝の意を受け付けるため、令和元年5月1、7～10日の5日間、市役所1階市民ホールにて記帳所を設置しました。1日には市民課窓口の開設もあり、家族連れからお年寄りまで多くの市民の皆さんが訪れました。期間中、延べ1,000人を超える方から御記帳をいただき、御記帳簿は宮内庁へお送りしました。

